



Genève, le 20 décembre 2023

Aux représentant-e-s de la presse
et des médias

Manifestation estivale 2024 : les organisateurs ont été choisis par la Ville de Genève

Le Conseil administratif de la Ville de Genève a validé le choix de l'organisation de la manifestation estivale qui se déroulera sur le pourtour de la petite Rade, du 14 au 18 août 2024.

Le projet retenu est celui d'une équipe pluridisciplinaire de personnes qui connaissent parfaitement la scène culturelle genevoise et déjà actives dans l'animation, la restauration et les arts de la scène. Le porteur de projet est M. Aymon Choisy, ancien directeur du Moulin à Danse et actuel gérant du Restaurant de la Plage & Buvette des Eaux-Vives.

Son équipe est notamment constituée du producteur Frédéric Favre, ancien président des Bains des Pâquis, programmateur des Aubes musicales, curateur du Mapping Festival et membre du comité d'organisation du Festival équinoxe en septembre dernier, avec notamment le concert d'Alain Roche sur un piano vertical.

Les auteurs du projet lauréat ont imaginé leur concept en collaboration avec un scénographe, un architecte et une spécialiste de la programmation musicale, notamment.

Le choix du projet résulte d'un appel à projets lancé à la fin de l'été passé. Quatre dossiers ont été déposés auprès de la Ville. Un jury composé de représentant-e-s du Service de l'aménagement, du génie-civil et de la mobilité (AGCM), du Service Agenda 21 (A21), du Service culturel (SEC), du Service de l'espace public (SEP), du Service des écoles et institutions pour l'enfance (ECO), ainsi qu'une représentante de la direction du Département de la sécurité et de sports (DSSP) et d'une experte indépendante, a évalué les dossiers et effectué les entretiens avec les candidats.

L'appel à projets prévoyait l'organisation de la manifestation estivale populaire et gratuite par une entité privée ou une association, en partenariat avec la Ville. Les projets ont été évalués en fonction de leur adéquation à l'objectif du cahier des charges et aux valeurs portées par la Ville de Genève, l'originalité du concept, la collaboration avec des producteurs locaux, l'expérience des candidats et aussi la solidité financière des concepts.

Le projet lauréat a remporté l'adhésion du jury grâce à la clarté de son concept, la qualité de ses propositions d'animations, ses efforts visant à mettre en avant Genève, la volonté de

travailler avec les partenaires locaux et aussi pour son équipe professionnelle et diversifiée. Le Conseil administratif a donc validé le choix du jury.

Le nom et le programme définitif de la manifestation seront dévoilés dans quelques mois. A ce stade, on peut dire qu'il y aura plusieurs scènes au bord de l'eau, sur les deux rives, avec des concerts, des scènes avec de la danse, du théâtre, des animations familiales et un large éventail de buvettes et d'espaces de restauration. L'accès aux animations diverses et aux concerts sera libre.

Contact presse :

Département de la sécurité et des sports de la Ville de Genève (DSSP)

M. Cédric Waelti, conseiller de direction en charge de la communication, 079 596 19 79